

※渡辺一平選手は津久見市出身。佐伯鶴城高校から早稲田大学に進みました

① 渡辺選手が今回の快挙にとどまらず、さらに期待されているのはなぜでしょうか。記事中の言葉を使って説明しましょう。

リオ五輪と比べたコンディションが60パーセントくらいで出た記録のため、状態が上がればさらに記録が伸びそうだから。

② 記事は渡辺選手のすごさや素晴らしさを詳しく伝えていきます。皆さんがすごいと感じたのはどんなことでしたか？

五輪6位の悔しさをばねに練習を頑張ったこと、自分の弱点を理論的に分析し対策を取ったことなどが挙げられます。

渡辺「蹴る力」圧巻



競泳の東京都選手権男子200m平泳ぎで、2分6秒67の世界新記録をマークした渡辺一平（東京辰巳国際水泳場）

競泳男子200m平泳ぎで世界新

世界新記録を上回る途中、計時に急げどよめき、大会実行委員長の北島康介氏も驚き、迎えたラスト60m、19歳の若武者は、水を蹴った。本格的なシーズンに向けた調整段階で渡辺一平（鶴城高1年）が圧巻

悔しさはバネ 下半身の強化実る

「蹴る力が、4月の日本選手権やリオ五輪で期待された。この日、夏の世界選手権でさらなる躍進も期待される。北島氏が担ってきた。日本男子平泳ぎのエリアに名前を上げた新鋭に名前を上げてほしい」と宣言した。

「この悔しさをばねに五輪と比べて60パーセントで出た記録のため、状態が上がればさらに記録が伸びそうだから。」

「悔しさはバネに練習を頑張ったこと、自分の弱点を理論的に分析し対策を取ったことなどが挙げられます。」